

La intención mensual: rezar todos a una

Publicamos la intención del 2-X-2021 hasta el 2-X-2022, que el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei.

11/10/2021

Los creyentes saben que la oración unida y perseverante puede alcanzarlo todo. Esta confianza en el poder de la oración ha sido comentada con frecuencia por el Papa, quien pide periódicamente que

los cristianos recen por intenciones particulares. Al mismo tiempo, la oración y la acción son inseparables: las intenciones de la oración se traducen en un profundo trabajo apostólico en los diversos ambientes. Por este motivo, desde mediados de los años cincuenta san Josemaría comenzó a proponer una intención mensual que fuese el objeto de la oración, estudio y trabajo apostólico de muchas personas.

El fundador del Opus Dei –y posteriormente sus sucesores– han ido sugiriendo intenciones específicas por las que rezar y actuar. De algún modo, san Josemaría pretendía que todos sintieran las necesidades de la Obra, de la Iglesia y del mundo, y rezaran y trabajaran *todos a una*. *Con el paso del tiempo, la costumbre de la intención mensual se ha concretado en la Prelatura de diferentes maneras*

y duraciones (varios meses, un año, etc.).

Intención del 2-X-2021 hasta el 2-X-2022

Además de unirnos a las intenciones de oración del Papa, durante el periodo que comprende desde el 2-X-2021 hasta el 2-X-2022, el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei la siguiente intención:

Pidamos al Señor por el *proyecto de mejora del impulso y la coordinación de las labores apostólicas*, que se está desarrollando en distintas circunscripciones de la Obra.

Procuremos contribuir a lo anterior con nuestros *proyectos de impulso e iniciativa apostólica*, dejándonos inspirar por el Espíritu Santo.

Desarrollando los propios talentos allí donde estamos, somos fermento cristiano. Él es el Señor de la Historia y cuenta con nosotros para renovar el mundo.

En cada circunscripción de la Prelatura, además, el vicario regional propone otra intención particular para ese ámbito geográfico.

Concretamente, para el periodo del 1 de octubre de 2021 al 1 de abril de 2022, la intención de oración de

América Central es:

Pidamos al Señor, en este periodo de la historia que nos corresponde vivir, que todos los fieles de la Prelatura y las personas que frecuentan sus actividades valoremos especialmente los sacramentos, y los medios de formación personales y colectivos, y fomentemos el deseo de recibirllos con puntualidad, dando gracias a Dios por el bien que nos hacen a nuestra alma.

opusdei.org/es-pa/article/intencion-mensual-opus-dei/ (27/01/2026)